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44ª SESSÃO 
31.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 44/2021 – Aos vinte dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um (20/09/2021), às 
19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em 
sua Quadragésima Quarta Sessão e Trigésima Primeira Sessão Ordinária com a presença de sete vereadores, 
estando ausente os vereadores Odair Jose Bovo e Rosely Aparecida Paixão. Sob a Presidência do Vereador Danilo 
Augusto Branco, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 8 vers. 16-18), realizado 
pelo  vereador Claudeir Gordiano. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 43/2021 – 
foi colocada em discussão e votação, aprovada por unanimidade; Oficio n.º 282/2021 – Autoria Poder Executivo. 
Encaminhando em Regime de Urgência o Projeto de Lei n.º 1.101/2021; PROJETO DE LEI n. 1.101/2021.  Autoria 
do Poder Executivo. SUMULA: Altera o Item “1” da tabela “V” e extingue o inciso “II” do artigo 115 e itens “1.2” e 
“2” da tabela “V” do código de tributação do Município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias – 
Foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas; 
PROJETO DE LEI n. 1.097/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a 
abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 2021 e da 
outras providencias; REQUERIMENTO n. 011/2021.  Autoria vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Que seja 
constituída comissão temporária para estudo e criação da autarquia de saneamento básico na municipalidade; 
INDICAÇÃO N.132/2021- Autoria: Danilo Augusto Branco. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que seja 

providenciado a substituição por Lâmpadas de LED, todas as lâmpadas incandescentes ou fluorescentes do  Ginásio 
de Esportes Carlos Roberto Gomes, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 133/2021. AUTORIA: Vereador Claudeir 
Gordiano. SUMULA: sugere ao poder executivo que viabilize em parceria com os dirigentes da Cooperativa 
SICREDI, um Relógio Digital para ser instalado na Praça Central ou outro local publico, ,sta municipalidade. Na 
ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para discussão e aprovação PROJETO DE LEI n. 
1.097/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito 
Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 2021 e da outras providencias. foi 
colocado em segunda Discussão e Votação e aprovador por unanimidade; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite 
Presidente, boa noite companheiro  vereadores a todos que nos acompanham aí pelo Facebook, boa noite Dr Leslie 
nosso representante jurídico, sobre esse projeto de lei aí o 1097, já está em segunda votação, só reforçando que 
esse aí Fábio, esse é o dinheiro da Saúde, aquele recurso Federal que veio para o enfrentamento do covid-19 no 
valor de r$ 772.623,00, então é um dinheiro que nós temos que encaminhar, estar liberando esse aditivo aí para 
executivo estar investindo com muita responsabilidade naquilo que é possível, tem material de consumo tem 
pagamentos de funcionário que está sendo feito com esse recurso, então é um dinheiro que se se a gente não 
acabar gastando o que que vai acontecer, vai acabar retornando lá para o governo federal estão dentro das nossas 
necessidades nós temos que gastar por isso a gente Vota favorável. NA sequencia o Projeto de Lei n. 1.097, foi 
colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade; REQUERIMENTO n. 011/2021.  Autoria 
vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Que seja constituída comissão temporária para estudo e criação da 
autarquia de saneamento básico na municipalidade. DANILO AUGUSTO BRANCO, só para explicar pessoal que está 
assistindo pelo Facebook, o requerimento ele é feito uma discussão e uma votação única, então quem tiver alguma 
ideia aí está em discussão. NA sequencia o REQUERIMENTO 11/2021, foi colocado em discussão e votação e única 
e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, Fizeram uso da palavra os vereadores: ANTONIO 
AUGUSTO MACIEL FILHO, boa noite presidente, demais Vereadores, Dr Leslie, secretário, pessoal que nos assistir 
pelo Facebook. Os projetos da segunda votação, mas já tinha votado ele a semana passada, hoje acabamos de 
concluir a segunda votação onde o professor Claudeir deu uma explicação sobre o dinheiro da covid também essa 
indicação bem feita, essa do relógio ali eu gostei da ideia, relógio digital que fica livre, enfeita nossa cidade, fica 
muito bom, chega ali, muitas igrejas você passa lá na igreja, e lá ver o relógio da Matriz, ver a hora certinho, os 
toque , então eu gostei da sua ideia, tem meu apoio, então hoje pouca matéria que tem aqui, hoje também o 
nosso Presidente e a vereadora Rosa onde eles foram junto com o prefeito para Brasília, atras de recurso dos 
nossos deputados federais, quero agradecer o convite que o prefeito mandou para mim, mas eu dispensei, ele não 
tem outro Vereador tipo que vai lá no lugar da gente, já fui várias vezes no passado e é muito importante a gente 
dá uma força para o prefeito, estar acompanhado com legislativo, então vamos torcer para eles faça uma boa 
viagem e que dá tudo certo. Também a gente queria falar aqui sobre o ocorrido no fim de semana  onde a gente 
teve uma tragédia,  onde a gente tiver um incêndio, numa casa todos os vereadores sabe disso aí, vários 
vereadores correram para ajudar e o Rosemiro, ele eu conheço desde quando nasceu, afiado meu duas vezes, 
quando ele nasceu no sítio do meu pai que eu morava lá em baixo, depois foi meu afilhado de batismo, depois de 
casamento menino muito bom, mas o povo do Lidia também é muito bom, eu vejo sim, que na hora de dar as 
mãos  o povo aqui ajuda mesmo, seja falou que tem uma família que precisa, não é só uma e vários, então quero 
agradecer a todos que estão colaborando, que já colaboraram Rozemiro e também vereador que tiveram lá dando 
apoio, ai que a gente vê a necessidade que nós termos aqui no município, já está tudo encaminhado, eu vejo está, 
sempre tem falado sobre ter um caminhão-pipa para essas horas, de ter ele abastecido diariamente por mais que o 
corpo de bombeiro se apressa, mas o fogo é mais rápido, ainda são pressão de 10 minutos, 5 minutos, destrói 
tudo, e eu veja o pedido que nós fizemos, não tô lembrado mas nós tinha que ter um caminhão pelo menos 15 mil 
litros de água, porque se nós tiver um caminhão 15 mil litros de água, conforme o incêndio, mas tinha que lutar 
por um caminhão pelo menos 15 mil litros, não é perdido, 5.000 L d'água está bom, mas conforme incêndio até 

que nós vai voltar buscar, mas não podendo comprar esse de 15.000 L quanto mais rápido tiver esse aí, dá 
espaço, Quando se inicia até que chega o corpo de bombeiro o nosso caminhão nós já tem apagado e fogo, e um 
barracão, é a própria moradia que está esse risco, então vamos apressar de nós ter quanto antes, e também vai 
servir muito para agricultura, quando pega um incêndio lá, chega lá e ajuda apagar, também quero agradecer a 
todos os presentes, obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, Já procurei informações não pude estar presente na reunião 
de sábado aqui mas procurei administração do nosso município para está entendendo melhores projeto 1101, ela é 
uma Emenda do Código Tributário e esse momento ele não está alterando em nada questão da cobrança da taxa 
de lixo, ele está normatizando que é uma responsabilidade do município, este projeto de lei o município extingue a 
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taxa de limpeza das vias públicas urbanas, a taxa de lixo que era cobrada de imóveis não edificados então está 
organizando, porque o que que acontece quando chega o final do ano, daí lançar uma campanha de dar lá 60, 70% 
de desconto para o pessoal, está acertando as taxas e os impostos, então isso, é perante o Ministério Público fica 
complicado porque é uma taxa de desconto elevada, então tem que regularizar para não ser Preciso lançar esses 
descontos depois, então vai está tirando essas duas taxas aí e o valor vai se encaixar, então não tem aumento é só 
para está regularizando, isso aí é uma emenda no Código Tributário do nosso município, mas com certeza nós 
vamos estar avançando, nos estudos desse projeto, nas comissões sobre o Ofício 011 colocado pelo vereador 
Danilo hoje presidente da nossa casa eu pesquisei sobre a autarquia não é porque a gente tem que estar se 
inteirando, assunto eu achei que segundo o decreto de lei nº 200 autarquia um serviço autônomo, criado por lei 
com personalidade jurídica, patrimônio e receita próprios para executar atividades típicas da administração pública 
que requeiram para seu melhor funcionamento gestão administrativa e financeira descentralizada, então vereador 
vem a tempo empenhado essa questão aí dessa autarquia trazendo essa sugestão para o nosso município, e agora 
propôs através desse Ofício 011 que seja montada uma comissão para estudos, haja visto que esse contrato vence 
em 2023, da Sanepar que era um contrato longo de 30 anos, então nós vamos analisar é quanto vereadores tudo 
nós sabemos que tem vantagem e tem desvantagem, mas nós vamos analisar, vamos estudar sobre para gente 
procurar, entender ainda melhor como que funciona isso na prática, a gente conhece a Sanepar, conhece a 
estrutura dessa para agora nós temos que entender como vai funcionar na prática essa autarquia, a gente já de 
primeira Vai ser responsabilidade do município, que isso vai gerar emprego, vai gerar renda, mas nós temos que 
ver isso na prática, então nós vamos ter essa comissão, vai ser formada essa comissão e nós vamos estudar sobre 
esse assunto, sobre a questão ali da emenda do código tributário. Referente a taxa de lixo, vejam bem como as 
coisas vão se encaixando, está iniciando Hoje é a quinta conferência escolar infanto juvenil e seminário pelo meio 
ambiente a quinta, então já tiveram 4 e nós estamos na quinta agora, essa conferência tem várias parcerias, as 
escolas municipais, as escolas estaduais o executivo do nosso município, administração está junto representantes 
do Comércio, a câmara de vereadores, a gente conversando lá e eu coloquei no momento da reunião, nós fizemos 
aqui, essa casa de leis, diversas indicações referente à coleta de lixo seletivo, uma preocupação dessa casa, 
também pedimos sacolas pedimos a  questão lá da compostagem da coleta seletiva, então foram vários pedidos 
referentes, então Nada mais justo que a câmara municipal fazer parte desse processo aí como o parceiro, então 
está iniciando Hoje, vai ter diversas palestras no período da noite, hoje está iniciando com abertura com professor 
Joaquim, Professor Lucas que é secretário de agricultura do nosso município, hoje é a primeira palestra, amanhã 
nós vamos ter a honra de ter um companheiro Nossa e um representante também dessa casa o André junto com o 
Marildo junto com a Patrulha ambiental, vai estar fazendo uma palestra na quarta-feira nós teremos o Rogério 

Maia, representando junto ali com a Emater e na quinta-feira o pessoal da casa familiar Rural, Engenheiros 
agrônomos o César o Jefferson e na sexta-feira terá um evento aqui no centro de eventos, será a premiação dos 
alunos que fizeram a melhor frase da campanha o melhor desenho, então será uma semana fechada de trabalhos 
de palestra Vereador Isabel com essa preocupação do lixo na nossa cidade, vocês viram a leitura do projeto de lei 
1101 é responsabilidade, o ministério público está cobrando do nosso município, vai ter que revitalizar aquela área 
lá onde era o aterro sanitário, vai ter que revitalizar aquela área e teria que comprar outro local, montar outra 
terça metade cooperativa de reciclagem, coleta seletiva do lixo dentro do nosso município, é muito sério a questão 
do lixo hoje, então por isso que está, esse momento todas as instituições envolvidas nisso, trabalhando nisso, e 
nós não podemos ficar fora dessa discussão, esse momento muito importante, então a partir de amanhã, nós 
estamos aqui, não teria como mas a partir de amanhã eu vou estar postando o link lá no grupo dos vereadores 
pode participar pelo link do YouTube, então a gente vai estar disponibilizando isso também tem no Facebook do 
Colégio Dom Pedro, tem no meu lá particular, é só entrar lá clicar em cima do link vocês vão participar das 
palestras muito importante e a gente aproveita para estender esse convite para toda nossa população, sobre o 
incêndio da casa do nosso amigo Buiu, colocou muito bem pessoal, é uma tragédia, a gente vem falando aí sobre 
essa questão do caminhão pipa, eu só, tem momento, é o vereador Fábio esteve lá e a gente teve trocando uma 
ideia depois, tem momento que  o caminhão-pipa vai resolver, vai, o fogo ele é muito rápido, Tem momento que 
não tem o que fazer, mas a gente tem que agir preventivamente na Mira, então quanto antes a gente tiver mais 
um caminhão-pipa abastecido à disposição, não vai fazer o serviço do Corpo de Bombeiros, mas vai auxiliar de 
repente vai chegar primeiro Fábio, primeiro do que o corpo de bombeiros no local para dar uma ajuda, já conversei 
com o sargento corpo bombeiros o Wesley, que me ajudou naquele projeto de lei, sobre as queimadas, e ele 
deixou muito claro que essa ajuda é muito bem-vinda, muito bem-vinda que o município pode estar contribuindo, 
então, nosso amigo, eu fiquei também muito comovido com que a forma que a nossa cidade se reuniu para está 
ajudando ele, é um pai de família, um trabalhador, uma pessoa que está na nossa cidade aí lutando com a sua 
família, a cidade se uniu inclusive to num grupo lá de WhatsApp, a gente vê um doou um fogão, um guarda-roupa, 
Dr Leslie, nossa cidade é pequena mas com um coração grande e além daquelas pessoas que estava ali postando 
ajuda, que era aquela correria eu tenho certeza que muitos ajudaram Danilo, sem colocar lá o que ajudou sem 
colocar o que contribuiu, isso nos enche de orgulho com a nossa cidade, isso é muito importante, então eu quero 
parabenizar a todos que estão envolvidos, esse momento com essa família, isso mostra o valor da nossa cidade, 
Parabéns o pessoal está aí na correria ajudando essa família, muito importante. Sobre o quebra-molas miro eu 
acredito que foi você que fez essa indicação de quebra-molas no loteamento novo, no Bertipaglia, paga junto lá 
com aquela rua ali do Joaquim Dias, está complicada viu menino, carros e motos em alta velocidade, então nós 
vamos ter que sentar e com nosso prefeito fazer um pedido de urgência é de urgência eu moro ali e o pessoal vem 
reclamando, os vizinhos ali a alta velocidade motociclistas e carro não respeitam as placas ali de preferência, então 
vamos fazer um pedido bem especial, vamos aí os demais vereadores, a gente perde a força vamos conversar aí 
com o nosso prefeito para ver a possibilidade sobre os eventos esportivos do dia de ontem, Parabéns à todos 
envolvidos estava lá Vereador Danilo, Odair Bovo, eu acredito que mais alguns vereadores tenham passado, que 
não passaram em outros momentos vão estar presente, mas vem aí uma galera e se desdobrando para fazer 
acontecer o esporte do nosso município, Nosso executivo também dando todo o respaldo, está bonito de ver com 
muita responsabilidade, sem confusão e o Sport acontecendo sobre a viagem dos nossos companheiros vereadores 
e do nosso prefeito a Brasília, pedir a Deus que guarde eles na viagem, Odair Bovo a vereadora Roseli Paixão, o 
nosso prefeito Adauto que guarde eles na ida e na volta e que eles consigam obter êxito nessa viagem que Tragam 
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recursos para nossa cidade que tanto nós precisamos, seriam essas minhas palavras, Desejo a todos um excelente 
noite e uma semana maravilhosa; FABIO PINHEIRO DA SILVA,  Boa noite a todos companheiros vereadores, o 
nosso advogado Dr. Leslie, o nosso secretário Beramar, eu também quero dizer falar um pouquinho, do Miro, que 
está, do Prefeito que chamou e convidou a gente para ir para Brasília, eu respondi para ele que por enquanto, 
Tranquilo, pode ir aí resolver seu problema do nosso município junto com a Rosa e o Odair, Deus abençoe a 
viagem deles, que traz uma boa notícia para o nosso município,  também quero dizer sobre o incêndio do nosso 
amigo Buiu, passamos as dores juntos com todos, Vereador sentiu a dor junto, todos os novos abraçou a causa 
junto Assistência Social, também está junto ajudando, o prefeito com a população inteira e também quero 
agradecer aquela família da Leide, lá aquelas três meninas, tipo assim eu não tinha conhecimento delas, assim de 
trabalhar junto com elas, assim ajudar alguém eu quero dar os parabéns para elas, que elas são guerreiras, 
também elas pegam, abraça causa com gosto, isso é bonito,  como Claudeir falou, o Mineiro falou, que o nosso 
município é muito unido e se a coisa mais linda do mundo, teve ajuda de várias pessoas, não precisa falar o nome, 
tranquilo, graças a Deus hoje a casa do Buiu está lá, praticamente Não falta nada, que sabe o que é nada, 
praticamente nada, um grande respeito, está melhor que a minha, não teve uma vítima, até um cachorrinho que 
estava lá conseguiram tirar também então eu sei que foi um sucesso, eu peguei quando estava começando o fogo, 
corri com a moto falei para Gisa na casa dela, está começando queimar, o caminhão pipa tem que ter que dar 
problema na rua, eu quero dizer que esse teu caminhão pipa não consegue socorrer porque é muito rápido demais 
o fogo só que tem que ter o caminhão pipa, boa noite a todos; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, boa noite a todos. 
Fazer nossa parte de aprovar, comprar um terreno para quando sair esse projeto, já temos nosso terreno para 
fazer suas casas, isso é muito importante, também quero parabenizar os seus companheiros que trabalha com os 
maquinários, até a Vereadora Isabel já disse isso na sessão, que fizeram o serviço na Vila Rural lá, todos os 
trabalhadores lá, o Daniel dá pa, o Clóvis o João Lira o Tiago Torres o Dão o Edvaldo, Bassani, Lourival Rocha, 
Fizeram um ótimo trabalho na Vila Rural e não só lá em todas as estradas nosso município, então a gente está 
vendo, acompanhando o trabalho deles, ficou muito bom serviço e agora essa semana ou semana que vem já 
chega, a patrulha para fazer mais estradas rurais para gente dando assim, continuar nas estradas, da tela no gato 
embaixo aqui em cima na Estrada da Barra preta, aqui então vai ser praticamente, vai ser as nossas estradas 
rurais, então o prefeito trabalhando e a câmara dando apoio e o município desenvolvendo, também é indicação do 
vereador eu prefiro também, já disse que vai reformar o ginásio de esportes e também colocar lâmpada de LED, 
não só no município de Lidianópolis, como não gosto de perturbar, com essa reforma tem certeza que vai ser 
atendido o pedido do vereador, as lâmpadas de led no ginásio de esporte que é muito importante, também uma 
indicação do vereador muito bem válida, uma coisa mais município em frente a nossa praça, esse relógio, Parabéns 

Vereador, o caminhão pipa também que falaram aí, a respeito do incêndio a gente fica comovido, porque isso aí, é 
só que tem que ter mesmo, a gente já vem cobrando a muito tempo e agora parece que graças a Deus tem um 
caminhão que vai vir, outro aí tem que deixar ele sim, abastecido com água, quando acontecer essas fatalidade aí, 
está ali para atender o povo de repente não consegue apagar o fogo da casa, mas jogaram na casa do vizinho aqui 
na outra lá, para o fogo não alastrar, importante , não queimar também, na roça ali tem que ter não conseguiu 
apagar o fogo ali, mais está um entorno, em volta, isso aí é importante, obrigado. Presidente DANILO AUGUSTO 
BRANCO, primeiro quero deixar para população como vai o vereador já colocou o Presidente Odair Bovo e a 
vereadora Rosa está acompanhando o nosso prefeito em Brasília em busca de recurso, em busca de mais moradias 
para o nosso município, referente o acontecido na casa do buiu, como todos já falou, primeiramente eu estava com 
prefeito aqui na hora que acabou a reunião a gente estava conversando ali quando vieram atrás do prefeito aqui 
para falar sobre o incêndio, o perfeito ligou já para o secretário Mário referente ao caminhão pipa, para levar água 
lá para tentar amenizar a situação, porém o caminhão estava chegando da Santa Terezinha, por causa dessa seca 
está bem complicado,  então eles estão levando água lá na Santa Terezinha, estão levando em vários lugares, até 
agua pra beber que está faltando, então daí, até o Mário ir lá abastecer esse caminhão demorou um pouco, mas 
graças a Deus não houve vítima, parabenizar toda a população  Fabinho você também acompanhou mais de perto, 
foi uma referência ali, parabéns, eu vejo a tua dedicação para cima e para baixo aí ajudando,  então graças a Deus 
não houve vítima e a população se uniu, as meninas que você falou,  então, tem várias pessoas aí que montaram o 
grupo de WhatsApp e colocaram toda situação  e graças a Deus hoje o Buiu está na casinha, está com os móveis lá 
e está tudo beleza. Referente ao esporte que professor falou, está muito gostoso, convidou os demais vereadores 
para estar participando com nós,  Praticamente todo domingo a gente está tendo uma amistoso, um joguinho tanto 
com os veteranos como pessoal do livre,  é muito bom ver as pessoas se divertindo, fazendo esporte, sempre 
respeitando o próximo, graças a Deus até agora não teve nenhum enrosco né professor e professor entrou 2 
minutos de jogo que o menino já meteram uma bola para dentro, só que daí aconteceu, que deixou, teve que sair 
de fora, mas é gostoso e  vamos dar continuidade, convidar os demais vereadores para estar participando com 
nós, referente ao requerimento que eu coloquei,  essa aí, já morei em Sertanópolis e lá tem Autarquia Municipal,  
vejo que está vencendo a licitação, não é uma coisa que eu tô querendo impor aqui dentro da Câmara de vereador, 
pelo contrário, para a gente estar os nove Vereadores fazendo esse estudo que nem o professor falou, estar 
conhecendo essa cidade que tem essa Autarquia Municipal, para que chegue em 2023 quando a gente for renovar 
o contrato com a Sanepar, a gente ver se é viável o município toma conta da água ou a gente deixar realmente 
com a Sanepar,  então é uma situação que eu vejo que é viável porque vai gerar emprego, porque a receita vai 
ficar no município, mas temos que fazer um estudo  hoje, só está cedido para ele está trabalhando, eu acho que 
entra com estrutura legal,  não vai precisar está fazendo  e depois é só manter o que está fazendo, tem dentro 
dessa parte saneamento básico e o governo federal, ele aprovou que se chama Marco 30, até seus vereadores 
quiser pesquisar o marco 30, fala que até 2033, 80% da cidade tem que estar com rede esgoto  para acabar com 
esse..., então são situações que a gente tem que estudar na hora da gente está colocando essa parte do 
requerimento, Quero agradecer ao Casagrande, tive duas conversa com ele semana passada, essa semana, e 
graças a Deus ele está atendendo bem a população, está encaminhando a situação para as pessoas que estão 
precisando na parte da Saúde, referente à educação  gente vamos fazer esse compromisso ne Professor, 
juntamente com o pessoal da educação para está reivindicando ao executivo tudo o que eles precisarem, 
parabenizar também o Claudeir referente a indicação dele sobre o relógio, trabalhei no Sicredi, sei que varias 
cidade tem, e é bonito  você chegar na cidade viu ver um relógio desse, é bonito você chegar na cidade ver uma 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 21/10/2021 às 08:13:56

                               3 / 4



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fo, (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

4 

 

empresa como o Sicredi,  que investiu nosso município, tesava conversando com o gerente ontem gastaram mais 
de 600 mil na nova reforma ali, nosso município com aquela construção, então creio aqui se nós fizer um 
documento e conversar com Jean, com certeza eles vão estar atendendo a nossa população com esse relógio e 
deixando a cidade mais bonita,  era isso que eu tenho para falar ,como não tem mas nenhum Vereador para falar, 
declaro encerrada a 31ª sessão ordinária do dia 20 de setembro do ano 2021 Agradeço a todos vereadores, a toda 
população está acompanhando nosso pelo Facebook, que Deus proteja e ilumine a todos, uma boa semana, 
Obrigado a todos, fica com Deus. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e 
transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para 
análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  
 

 
 

 

 
                       DANILO AUGUSTO BRANCO                  CLAUDEIR GORDIANO 
                               Presidente                                        1º Secretário 
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